

La Compagnie Corossol
présente...

Infos pratiques

Durée du spectacle :
55 minutes

Public familial,
à partir de 6 ans.
Espace de jeu :
5x4 mètres minimum

Où nous joindre ?

**Cie
Corossol**

5 Allée Vauban
92320 Chatillon
01 41 48 52 13

Eliane LE VAN KIEM
Direction artistique
06 03 45 51 30

ciecorossol@yahoo.fr
<http://ciecorossol.free.fr>



QUOI DE NOUVEAU SOUS LE SOLEIL ?

Une fable écologique
et durable

Spectacle à partir de 6 ans



Avec le soutien du ministère de l'environnement et du développement durable

L'histoire

Lili Patdef aime les fleurs et parle avec ses poireaux. Un jour, ses poireaux et elle quittent la ville afin de recevoir en héritage la forêt de Lady Macbeth. Mais cette lointaine aïeule veut l'obliger à transformer le domaine en parc d'attraction lucratif. Lili se laissera-t-elle tenter par les avantages d'un héritage doré ? Ou fera-t-elle le choix de protéger la forêt en s'engageant dans une attitude éco-citoyenne ? Et si Lili et les poireaux avaient la solution ?



Le propos

Quand la culture écologique croise l'univers théâtral, la forêt de Lady Macbeth devient le lieu où s'affrontent enjeux environnementaux et pécuniers. Grâce aux chansons, aux personnages shakespeariens et au burlesque, cette fable verte aborde avec entrain le thème de la biodiversité. Elle sensibilise à la protection de l'environnement, à la nécessité du tri sélectif et des gestes écologiques...

Mise en scène & scénographie

X. Gauthier a mis en scène et N. Quilliard s'est chargé de la scénographie. Ces visions complémentaires témoignent de l'évolution de Lili Patdef. En passant de la ville à la campagne, Lili passe d'une conscience individualiste à une conscience plus sensible de son environnement. Avec la connaissance de l'environnement naît le désir de le protéger.



Les chansons

Arrangées par B.Scampini, les chansons jouées en alternance avec le texte, rythment l'ensemble du spectacle. Elles suscitent surprise, bonne humeur et rêve : le public se montre alors plus réceptif à l'histoire et à ses enjeux. Le message écologique, bien qu'omniprésent, demeure léger et se fait convaincant.



Les différentes activités de la compagnie Corossol :

La création, l'écriture, la formation professionnelle au clown, la mise en scène de spectacles ainsi que la prestation de service à destination d'autres compagnies.



Les missions de la compagnie :

- Créer une nouvelle forme d'expression artistique en croisant le clown avec d'autres domaines du spectacle vivant : théâtre, musique, danse, chant, arts plastiques...
- Aborder les thèmes de société.
- S'intéresser à un public dit « empêché » avec l'envie de porter sa contribution à la lutte contre l'exclusion (hôpital, prison).